
          S. Natale 2023 

Carissima Comunitá San Paolo Apostolo,  

é bello poter condividire il regalo che Gesú Bambino mi ha portato quest’anno: 
una nuova missione, cappellano e confessore alla chiesa di sant’Antonio nel centro di San 
Paolo! Dopo 15 anni ho finito il servizio come Direttore e Cappellano dello “stella maris” 
il primo settembre 2023, e dopo 12 anni non sarò più parrocco (il nuovo che mi sostituirà, 
inizierá la sua missione il 18 febbraio 2024). 

 I sentimenti si mischiano: da un lato un sospiro di sollievo per lasciare 
responsabilità grandi, dall’altra parte la sfida del nuovo, del rimettersi in gioco... 

La prima parte mi sembra più facile; io ho la grande sensazione di aver fatto 
tutto quello che potevo con le qualità che il buon Padre mi ha donato, vivo una 
grande serenità e una gioia immensa nel lasciare una comunità abbastanza viva che 
vuole camminare con allegria nella chiesa di Rio de Janeiro, sulle orme del sínodo 
verso la santità personale e comunitaria. 

 

 La seconda parte è come tornare sui banchi di scuola 
dopo 30 anni: si ricomincia il servizio sacerdotale e 
missionario. Vi starete chiedendo cosa farò, anche 
perchè il lavoro del prete non é sempre lo stesso...  
Qui a San Paolo non ho la gestione di una  
parrocchia, ma di una chiesa dove si confessa 6-8 
ore al giorno e dove si celebrano 3 messe al  giorno 
(dopo la pandemia sabato e domenica siamo chiusi). 
La chiesa é del 1529, una delle piú antiche di San 
Paolo, in stile barocco come vedete dalla foto, e ha 
bisogno di un’attenzione particolare all’arte sacra...  

 

Ricordo che il giorno che sono stato ordinato sacerdote alcuni amici hanno chiesto 
di confessarsi durante il piccolo ricevimento quella sera stessa, mi sentiì immensamente 
piccolo, ma allo stesso tempo super felice; durante gli anni di sacerdozio, in molte omelie, 
ho detto che il servizio di confessore é una parte fondamentale dell’essere prete, ecco, da  
adesso farò questo tutti i giorni della settimana! Il Gesù bambino mi ha fatto un grande 
regalo di Natale, sento la forza che mi ha accompagnato nel servizio di cappellano 
della stella maris e di parrocco rinnovata, e che continuerà anche ad 
accompagnarmi nel nuovo servizio sacerdotale... 

Per ora è tutto, per la pasqua vi diró come saranno passati i primi mesi. 

Ciao! Buon Natale e Felice anno nuovo! Che il  Gesù Bambino vi doni regali molto piú 
belli ancora di quello grande e bello che ha fatto a me quest’anno. 

P. Cesare Ciceri,c.s. 


